
 

Groß-Umstadt, 11. Oktober 2017 

Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen zur nächsten Stadtverordnetenversammlung 

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, 

ich bitte Sie, den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten 

Stadtverordnetenversammlung zu nehmen und in die Beratungen des Haupt- und 

Finanzausschusses einzubringen. 

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 

Der Magistrat wird beauftragt eine Teilnahme am Programm Hessenkasse zu prüfen. 

Begründung: 

In den Kurzmitteilungen zur Stadtverordnetenversammlung am 28.09.2017 heißt es, dass Groß-

Umstadt nicht von der „Hessenkasse“ profitieren kann, da keine Kassenkredite mehr in 

Anspruch genommen werden. Mit dem von der hessischen Landesregierung aufgelegten 

Programm „Hessenkasse“ will man darüber hinaus aber auch finanz- oder strukturschwachen 

Kommunen die ohne Kassenkredite auskommen helfen und legt dafür ein 

Investitionsprogramm in Höhe von 500 Millionen Euro auf. Die Kriterien für die Teilnahme an 

diesem Programm sollen im Oktober vorliegen. 

Es wäre deshalb zu prüfen ob Groß-Umstadt die Kriterien für eine Teilnahme am 

Investitionsprogramm erfüllt.  

Denkt man alleine an den Investitionsstau bei Erneuerung und Erhalt unserer Straßen, wären 

die Investitionshilfen sehr hilfreich. 

Mit freundlichen Grüßen 

Siegfried Hartleif 
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